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       ATA N° 009/2013 
 
Aos vinte e nove dias do mês de abril do ano de 2013, às 19 
horas, na Sala privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 
Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 
com a presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como 
Presidente; Osmar A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian 
A. Prade, como Secretário, Cleber Scottá, Bráulio Rother, 
Henrique Pivatto, Gilmar Dilkin, Rogério Engster e Walmir 
Sebben. Verificado o número regimental, o Presidente, em 
nome de Deus, declarou aberta a Sessão. A seguir, solicitou 
para que fosse lida ata da Sessão anterior. Depois de 
apreciada, foi votada e aprovada, por unanimidade. O 
Presidente saudou a todos os presentes, dando as boas 
vindas. A seguir, solicitou a leitura dos expedientes. 
Expediente do Executivo. Ofícios: Nº 064/13, encaminhando 
cópia das Leis Municipais números 1.311/13, 1.312/13 e 
1.313/13, sancionadas pelo Executivo Municipal, no dia 16 de 
abril de 2013; nº 071/13/, encaminhando Projetos de Leis 
números: 015/13, que autoriza o Poder Executivo Municipal a 
celebrar Convênio com a Associação Grupo de Dança Mara 
Rosa, cujo objeto é o repasse de recursos no valor de R$ 
4.000,00, e nº 016/13, que autoriza o Poder Executivo 
Municipal a celebrar Convênio com a Associação dos 
Universitários Roca-Salenses – AUR, cujo objeto é o repasse de 
recursos no valor de R$ 25.000,00. Nº 072/12, encaminhando 
Projetos de Leis números: 017/13, que Introduz dispositivo na 
Lei 1.019/09, que dispõe sobre o Plano Plurianual do Município 
de Roca Sales, para o quadriênio de 2010/2013; nº 018/13, 
que Introduz dispositivo na Lei nº 1.283/12, que dispõe sobre as 
Diretizes Orçamentárias, para o Exercício Financeiro de 2013, 
do Município de Roca Sales, e nº 019/13, que autoriza 
abertura de Crédito Especial no valor de R$ 117.249,47, 
visando aplicação de recursos vinculados, provenientes do 
Governo Federal. Os cinco Projetos de Lei foram protocolados 
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com pedido urgência. Ofício nº 067/13, encaminhando 
resposta aos pedidos dos Vereadores. Ofício nº 088/13, 
solicitando apoio da Câmara, no sentido de encaminhar 
ofício ao Governo do Estado, pedindo a construção de uma 
nova ponte na RS 413, Bairro Moinhos D’Água, que liga 
Lajeado a cidade de Santa Clara do Sul. Expediente do 
Legislativo: Indicações: Nº 043/13; nº 044/13; nº 045/13; nº 
047/13 e nº 048/14 do Vereador Cristian Prade; nº 046/13, do 
Vereador Rogério Engster, e nº 049/13, do Vereador Gilmar 
Dilkin. Requerimentos: Nº 022/2013 do Vereador Cristian Prade 
e nº 023/2013, do Vereador Gilmar Dilkin. Expediente Externo. 
Convite do Presidente da AVAT, Vereador Leo Mota, para 
participar do Segundo Encontro de Legislativos, no dia 04 de 
maio, com início às 9horas, no Auditório do Colégio Teutônia, 
Bairro Teutônia, com o palestrante Dr. Gabriel Oliveira. 
Convite da Secretária Executiva Cintia Agostini, para a 
reunião que ocorrerá no dia 02 de maio, com início às 16 
horas, na sala 406 do prédio 03, na Univates em Lajeado, 
referente a questão que envolve os pedágios no Vale do 
Taquarí. Convite da União dos Vereadores do Rio Grande do 
Sul, para VII Seminário de Gestão Pública Contemporânea, 
nos dias 08, 09 e 10 de maio, no Auditório da AIAMU, em Porto 
Alegre. Convite do Prefeito de Imigrande, Senhor Celso 
Kaplan, para Abertura Oficial da 1ª Expofesta de Imigrande, 
dias 03, 04 e 05 de maio, com início às 18h30min, no Ginásio 
Municipal de Imigrantes. Ofício nº 326/12, da Câmara de 
Lajeado, solicitando apoio, nos mesmos termos do ofício nº 
088/2013, do Executivo Municipal de Roca Sales. Ofício do 
Senhor Nelson de Souza, pedindo providências da Casa 
Legislativa, oficiando à CORSAN, para que coloque um 
servidor, a fim de atender os consumidores, no Escritório de 
Roca Sales. Solicitação da Senhora Rose da Rosa, para 
ocupar espaço na Sessão da Câmara de Vereadores, do dia 
29 de abril, a fim de pedir calçamento na Rua Nicolau Spies, 
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onde a mesma reside. Concluída a leitura dos expedientes, o 
Presidente solicitou a leitura, individual, das respostas do 
Executivo referente às indicações de números 016/13; 017/13; 
018/13; 019/13; 020/13; 021/13 e 022/13. Prosseguindo, o 
Presidente colocou para apreciação, com a concordância 
do Plenário, de forma imediata, os Projetos de Lei nº 015/13; 
016/13; 017/13; 018/13 e 019/13, protocolados na sessão. O 
Projeto de Lei nº 015/13, depois de devidamente apreciado, 
foi votado e aprovado, por unanimidade. O Projeto de Lei nº 
016/13, que autoriza auxílios aos Universitários Roca-Salenses, 
também foi colocadado para votação, depois de 
apreciado, resultando aprovado, por unanimidade. Na 
votação, o Vereador Cleber registrou que gostaria que o 
Executivo repassasse o auxílio à Associação de forma 
imediata, não como na legislatura anterior, uma vez que os 
estudantes precisam dos valores para pagar o transporte. 
Afirmou, também, que entende que o projeto deveria ter sido 
enviado às Comissões, mesmo que seja legal. O Vereador 
Braulio disse que participou na formação da Associação dos 
Estudantes Universitários, sabendo, pois, da necessidade dos 
mesmos em receber o auxílio. Por isso, entende que, para o 
próximo ano, deveria constar no orçamento um valor maior, 
para ser repassado aos estudantes. A seguir, foram colocados 
para votação, de forma individual, depois de devidamente 
apreciados, os Projetos de Lei números 017/13, 018/13 e 
019/13, restando aprovados, por unanimidade. Dando 
prosseguimento, o Presidente remeteu para as Comissões de 
Orçamento e Finanças e Constituição e Justiça, os 
requerimentos números 022/13 e 023/13, para análise e 
parecer.  Prosseguindo, foram lidas as indicações de números: 
045/13, do Vereador Cristian Prade, solicitando ao Executivo 
Municipal, para que estabeleça, através da Criação de Lei 
Municipal, o regramento para o tráfego de veículos que 
transportam animais em especial (transporte de suínos, aves e 
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bovinos); 046/13, do Vereador Rogério Engster, solicitando 
para que seja reformado o abrigo (parada de ônibus), 
próximo a propriedade do Senhor Nelson Pereira, na estrada 
da Linha Fazenda Lohammn, e 049/13, do Vereador Gilmar 
Dilkin, solicitando para que seja feito reparos na ponte de 
pedestres (pinguela), na propriedade do Senhor Gomercindo 
Zilio, e do outro lado, nas propriedades dos Senhores Pedro 
Schuh e Deolindo Gugel. O Presidente solicitou às Comissões, 
para que fosse feita a leitura dos pareceres sobre 
requerimentos baixados, no caso de ter sido concluída a 
análise de alguns dos requerimentos. Tendo sido informado 
pelas Comissões de que não havia nenhum parecer. O 
Presidente informou que solicitou ao Assessor Jurídico do 
Executivo, para que fizesse um estudo sobre a legalidade da 
transferência de motoristas de um setor para outro, dentro da 
Administração Municipal. A seguir, o Presidente concedeu o 
espaço para que a Senhora Rose da Rosa, se manifestasse 
sobre o seu pedido de calçar a Rua Nicolau Spies, onde 
reside. Feitas as explanações, o Presidente disse que mandará 
um ofício ao Executivo Municipal, para ver da possibilidade 
de atender o pedido. O Presidente disse que enviará, 
também, ofício ao Gerente da Corsan de Encantado, 
atendendo a solicitação do Senhor Nelson de Souza. O 
Presidente comunicou que participou, representando a 
Câmara, na cidade de Lajeado, da Formatura do Curso 
Básico de Formação Policial Militar, no dia 20 de abril. O 
Presidente apresentou relatório de viajem que fez a Porto 
Alegre, quando participou, no dia 22 de abril, de uma 
Audiência Pública, no Plenário da Assembléia Legislativa, 
quando foi discutida a questão da Construção do Trecho da 
Ferrovia Norte-Sul. Disse, também, que participou no dia 26 de 
abril, como representante da Câmara, na Gerência Regional 
do DAER, em Lajeado, entregando Projeto ao Engenheiro Ildo 
Moura, para o asfaltamento da RS-129, no trecho, Roca Sales 
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a Colinas, onde já ficou agendado para que este projeto 
possa ser protocolado no DAER, em Porto Alegre, e na 
Secretaria de Transportes do Estado. EXPLICAÇÕES PESSOAIS. 
Devidamente inscrito, o Vereador Walmir Sebben se 
manifestou, em relação ao não funcionamento do Posto de 
Saúde na Linha Marechal Floriano Alta. Afirmou que vários 
moradores estão reclamando, pois o referido Posto até o final 
do ano passado esteve em funcionamento. Com o 
fechamento da Unidade, ocasiona transtorno para as 
pessoas daquela localidade, uma vez que na cidade o 
movimento é muito intenso, havendo uma demanda muito 
grande de pessoas. Também devidamente inscrito, o 
Vereador Cleber Scottá se manifestou sobre a Emenda 
recebida pelo Municipio de Roca Sales, do Deputado Federal 
Gilvani Cherini, pleiteada pelo Vereador, Líder de Bancada e 
demais colegas na Legislatura anterior. O recurso está sendo 
recebido para a aquisição de uma Academia ao Ar Livre. O 
Vereador agradeceu a atenção do Deputado que destinou 
o primeiro recurso para Roca Sales. Salientou, também, que, 
em nome de seu partido, muito se orgulha em ter apoiado 
Políticos preocupados com as reais necessidades de nosso 
Município. Agradeceu, em nome dos Munícipes, a atenção 
recebida, e desejou que a população usufrua do benefício. 
Por último, agradeceu a Administração Municipal anterior e a 
atual. O Presidente determinou que fosse enviado ofício ao 
Secretário Municipal da Saúde e Assistência Social, 
convidando para se fazer presente na Sessão da Câmara do 
dia 06 de maio, às 19 horas, para tratar assunto relacionado 
ao fechamento da Unidade Sanitária da Linha Marechal 
Floriano Alta.  Nada mais havendo a se tratar, em nome de 
Deus, declarou encerrada a sessão. Sala das Sessões, 29 de 
abril de 2013. 

Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 
 Presidente    Secretário       


	ATA N  009/2013

